

## Presseinformation

Wien, 11. März 2013

### **T-Mobile CFO Wolfgang Kniese übernimmt neue Position innerhalb der Deutschen Telekom**

- Wechsel in die Zentrale in Verantwortungsbereich von Deutsche Telekom CFO Timotheus Höttges
- Kniese bis Ende April bei T-Mobile Austria als CFO tätig
- Berufung ist Auszeichnung für Fachexpertise im kompetitiven Marktumfeld

---

Dipl. Wi.-Ing. Wolfgang Kniese, 45, seit 2007 Geschäftsführer Finanzen und stellvertretender Vorsitzender der Geschäftsführung bei T-Mobile Austria, wird mit Anfang Mai innerhalb des Konzerns eine neue Position übernehmen. Er wechselt in die Zentrale in den Verantwortungsbereich von Deutsche Telekom CFO Timotheus Höttges. Die genaue Position wird mit Antritt noch bekannt gegeben. Bis zur Bestellung seines Nachfolgers in Österreich übernimmt Andreas Bierwirth, CEO T-Mobile Austria, interimistisch die Verantwortung als Finanzchef.

„Wolfgang Kniese hat in einem überaus kompetitiven Markt, der durch schrumpfende Umsätze gekennzeichnet ist, durch ausgezeichnetes Kostenmanagement seine Finanzexpertise bewiesen. Dies hat T-Mobile Austria stabile EBITDA-Margen als Basis für unsere Wettbewerbsfähigkeit geliefert“, sagt Bierwirth.

Der gebürtige Deutsche Wolfgang Kniese begann seine Laufbahn in der Deutschen Telekom 1996 im Investor Relations-Team. 2000 übernahm er die Leitung von Investor Relations und zeichnete für das Projekt "Börsengang" bei T-Online International verantwortlich. Anschließend wechselte er als Senior



Vice President Investor Relations zum Frankfurter Flughafenbetreiber Fraport AG, bevor er 2002 zur T-Mobile International als Bereichsleiter Accounting & Corporate Finance zurückkehrte. Im Rahmen seines Aufgabenbereichs begleitete Wolfgang Kniese die Akquisition von tele.ring im Jahr 2006. Im Oktober 2007 wurde Wolfgang Kniese als Geschäftsführer Finanzen der T-Mobile Austria GmbH bestellt. Neben seiner Tätigkeit als Finanzgeschäftsführer der T-Mobile Austria engagierte sich Kniese im Vorstand des CFO Club Austria sowie der Industriellenvereinigung Wien.

### **T-Mobile Austria GmbH**

Barbara Holzbauer, MA  
Pressesprecherin Unternehmen

**Tel.:** 0676 8200 6017

**E-Mail:** [barbara.holzbauer@t-mobile.at](mailto:barbara.holzbauer@t-mobile.at)

### **Weitere Informationen**

Newsroom: <http://www.t-mobile.at/newsroom>

Pressefotos: <http://www.flickr.com/photos/t-mo-austria/sets>

Unternehmensblog: <http://blog.t-mobile.at>

Folgen Sie uns auf Twitter: <http://twitter.com/tmobileat>

### **Über T-Mobile Austria**

T-Mobile Austria ist mit 4,1 Millionen Kunden der zweitgrößte Mobilfunkanbieter Österreichs und gilt als der Innovationstreiber der Branche. Die beiden Marken „T-Mobile“ und „tele.ring“ sprechen unterschiedliche Zielgruppen an: T-Mobile lebt den Slogan „Gemeinsam mehr erleben“ und bietet Innovationen rund um Smartphones, Services und Applikationen. Die Marke tele.ring ist der erfolgreiche Preisführer am österreichischen Mobilfunkmarkt. 2012 investierte T-Mobile über 100 Millionen Euro in den Netzausbau mit HSPA+ und den Aufbau der nächsten Mobilfunkgeneration LTE. T-Mobile Austria beschäftigt 1.400 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und wurde 2011 von Aon Hewitt als attraktivster Arbeitgeber Österreichs ausgezeichnet. Das Unternehmen hat den Hauptsitz im T-Center am Rennweg nahe der Südost-Tangente und neben den 47 T-Mobile Shops auch Vertriebsniederlassungen in Salzburg, Innsbruck, Graz und Klagenfurt. T-Mobile wurde 2012 von den Lesern des Magazins connect zum beliebtesten Mobilfunkbetreiber Österreichs gewählt.

T-Mobile Austria ist eine Tochtergesellschaft der Deutsche Telekom und gehört damit zu einem der führenden Kommunikationsunternehmen weltweit. Dank der internationalen Ausrichtung des Unternehmens profitieren T-Mobile Kunden auch im Ausland von einer breiten Palette an Produkten und Services.